

News Release

Communiqué

Minister for
International
Trade



Ministre du
Commerce
extérieur

N^o 107

Le 11 mai 1989

LE PUBLIC EST INVITÉ À FAIRE PARVENIR AU GOUVERNEMENT,
AVANT LE 30 JUIN 1989, TOUT COMMENTAIRE QUANT AUX OBJECTIFS
D'ACCÈS AUX MARCHÉS POURSUIVIS PAR LE CANADA
DANS LE CADRE DE L'URUGUAY ROUND

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement invite les producteurs, les exportateurs et les autres Canadiens intéressés à lui soumettre des présentations écrites esquissant spécifiquement leurs intérêts dans les négociations sur l'accès aux marchés qui sont menées dans le contexte du Uruguay Round. Les négociations ont été lancées en septembre 1986 sous les auspices de l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce (GATT). Les négociateurs entreprennent maintenant les discussions sur le fond et sur le détail; ils espèrent avoir terminé leurs travaux avant la fin de 1990.

En demandant les vues des producteurs canadiens et des autres parties intéressées, le Ministre a déclaré : "Le Canada a un enjeu important dans ces négociations. Maintenant que nous avons conclu l'Accord de libre-échange avec les États-Unis, les négociations au GATT nous offrent la possibilité d'élargir davantage nos débouchés extérieurs et de renforcer la compétitivité de nos entreprises. Le Canada, à titre de grande nation commerçante, se doit d'exploiter pleinement les gains qui pourraient être réalisés pendant l'Uruguay Round."

M. Crosbie, qui accueillait les ministres du Commerce du GATT à Montréal en décembre 1988, a rappelé qu'en ce qui concerne les conditions d'accès des produits manufacturés, des produits provenant des ressources naturelles et des produits agricoles, les cadres de négociation prévoient une réduction substantielle des barrières tarifaires et non tarifaires dans le monde entier, afin de développer encore davantage les échanges internationaux.

.../2

Canada